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Schulbauten – Sanierungen und Erweiterungen 
 
 
Seit Jahren gibt es in einigen Durlacher Schulen Raumnot und Sanierungsbedarf. 
 
Wir bitten deshalb, folgende Fragen zu beantworten: 
1. Wie weit ist der Planungs- bzw. Realisierungsstand für Neubauten 

a) bei der Schlossschule 
b) bei der Schule am Turmberg 

      c)   beim Markgrafengymnasium? 
 

2. Wie hoch sind die jeweiligen Kosten für Neubauten nach heutigem Stand kal-
 kuliert? Welche Voraussetzungen müssten geschaffen werden um  die Schule 
 am Turmberg und die Schlossschule in einem Gebäude unterzubringen? 
 
3. Wenn alle diese kalkulierten Kosten zusammengerechnet werden, ist es dann 
 nicht wirtschaftlicher, einen großen Neubaukomplex in Durlach zu planen? 

 
 

 
Begründung: 
 
Seit Jahren sind Raumnot und Sanierungsbedarf der o.g. Schulen bekannt. Die Schloss-Schule 
soll für 24 Mio. Euro saniert werden. Dazu kommen weitere Kosten für die von uns genannten 
Vorhaben. In den BNN vom 01.07.2019 konnte man lesen, dass in Ettlingen ein Schulneubau für 
900 Schülerinnen und Schüler mit Kosten von 21,6 Mio. Euro eröffnet wurde.  
 
 
 
gez: Dipl.-Ing. Günther Malisius 
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